

## Conversatorio “Visiones sobre Responsabilidad Social Universitaria” en la USBI Xalapa

La Universidad Veracruzana a través de la Secretaría Académica, la Coordinación Universitaria de Observatorios (CUO), la Universidad Veracruzana Intercultural (UVI), la Dirección General de Desarrollo Académico e Innovación Educativa, la Dirección General de Vinculación y la Coordinación Universitaria para la Sustentabilidad (CoSustenta) convocaron al Conversatorio “Visiones sobre Responsabilidad Social Universitaria”.

El 18 de octubre en la Sala Carlos Fuentes Lemus ubicada en la Unidad de Servicios Bibliotecarios y de Información (USBI) el Dr. Maximiliano Alonso, el Dr. Gunther Dietz y el Dr. José Luis Castillo Hernández, bajo la moderación del Mtro. José Othón Flores Consejo, intercambiaron percepciones sobre los nuevos modelos de la universidad, la formación de los futuros profesionales, salud, ética, interculturalidad, entre otros. La invitación fue dirigida a la comunidad universitaria y al público en general, quienes tuvieron la oportunidad de intervenir e interactuar con los invitados.

